

# *Le ministre vénézuélien de la Culture exhorte l'ONU à plaider pour la fin des blocus*

---



Caracas, 22 mai (RHC) Le ministre de la Culture du Venezuela, Ernesto Villegas, a demandé aujourd'hui à l'Assemblée générale des Nations Unies de plaider pour la levée totale et immédiate des mesures coercitives unilatérales qui affectent l'humanité.

Prenant la parole lors d'un événement virtuel de haut niveau de l'ONU, Villegas a condamné les mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis et d'autres nations contre plus d'un tiers de l'humanité, dont 30 millions de Vénézuéliens, au milieu de la pandémie qui frappe le monde.

Il a également plaidé pour le renforcement des avancées multilatérales en faveur de la diversité culturelle et les efforts globaux de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) dans ce sens.

'Le Venezuela s'engage à promouvoir un monde caractérisé par la diversité, le respect et la coopération internationale en mettant l'accent sur l'essence de nos histoires communes et diverses', a assuré le ministre au cours de son intervention.

Nous sommes certains, a-t-il dit, qu'il est possible d'avancer vers des espaces supérieurs de coexistence solidaire et respectueuse entre des civilisations diverses, animées par la coopération et le dialogue culturel, au lieu de la soumission, de l'extermination ou de la domination.

Il a souligné que l'éducation, la science et la culture sont des domaines où les gouvernements et les peuples peuvent avancer résolument vers ce que le chanteur populaire vénézuélien Ali Primera a défini comme une 'Humanité Humaine'.

À cet égard, il a cité l'exemple de la coopération entre les gouvernements vénézuélien et allemand qui a permis le rapatriement de la Grand-mère Kueka, pierre sacrée du peuple autochtone Pemón, et il a souligné à cet égard, 'nous profitons de l'occasion pour revendiquer la juste valeur des manifestations culturelles comme pivots du progrès et de la spiritualité des peuples'.

Il a expliqué que dans cette nation sud-américaine, les cultures populaires, la démocratie participative et protagoniste, l'inclusion et la diversité, le retour aux valeurs ancestrales et à la pensée originelle font partie intégrante de l'ordre juridique, politique, économique et social de la nation.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258176-le-ministre-venezuelien-de-la-culture-exhorta-a-plaider-pour-la-fin-des-blocus>



**Radio Habana Cuba**